



Ref.: 317/REL

Roma, 12 de noviembre 2013

ACTA DEL COMITÉ EJECUTIVO DEL CCR MED

A las 10.30 horas del 23 de mayo de 2013, en la sala de reuniones de la Universidad de Malta, Valletta Campus, se abre la sesión del Comité Ejecutivo reunido para debatir y deliberar sobre el siguiente

orden del día

1. Aprobación del acta del Comité Ejecutivo de Roma (20 de marzo de 2013)
2. Debate y aprobación de las eventuales modificaciones a aportar al Estatuto, al Reglamento interno y a las normas de procedimiento de los grupos de trabajo.
3. Presentación de dos proyectos (SOCIOEC y Myfish) a cargo de Voula Paraskevi Karachle, investigadora del HCMR.
4. Lista actualizada de los miembros del CCR MED, estado de las cuotas asociativas 2013 y solicitudes de admisión de nuevos miembros.
5. Estado de la propuesta CE para una recomendación de la CGPM sobre un plan de gestión plurianual para la pesca de los pequeños pelágicos en el Adriático.
6. Estado de las negociaciones para la reforma de la PPC.
7. Varios e imprevistos

En el lugar y fecha indicados, asisten:

Giampaolo Buonfiglio, Mario Ferretti, Giovanni Basciano, Maria José Cornax, Juan Parera Molero, Stephen Brincat, Francis Caruana, Paul Piscopo, Oscar Sagué Pla, Sergio Schiavone, Eusebi Esgleas Pares, Andreina Fenech Farrugia, Marco Rinaldi, Rosa Caggiano, Paraskevi Karachle, Genaro Amigo Chouchiño, Giuseppe Demicoli, Marina Illuminati, Susana Sainz-Trapaga.

La lista de los asistentes queda registrada en todas las hojas firmadas por los mismos. Las hojas de presencias se conservarán junto con las actas.

Asume la presidencia de la sesión el Sr. Giampaolo Buonfiglio. La Sra. Rosa Caggiano desempeña las funciones de Secretario.



El presidente Buonfiglio abre la sesión de trabajo dando la bienvenida a los asistentes. Cede la palabra al Sr. Roderick Galdes, Subsecretario de Agricultura y Pesca quien, tras dar la bienvenida a los presentes en nombre del gobierno maltés, expresa su aprecio por el documento del CCR MED sobre los problemas de aplicación de la obligación de desembarque de todas las capturas en la cuenca del Mediterráneo.

Además anima a todos los asistentes a seguir trabajando de forma propositiva y activa para tutelar el mar Mediterráneo y sus recursos. El Presidente Buonfiglio agradece las palabras de estímulo y manifiesta su esperanza de que los Estados miembros y la Comisión Europea tengan en cuenta las opiniones del CCR MED. Antes de proceder a la aprobación del orden del día, el Secretario Ejecutivo propone añadir un nuevo punto relativo a la consulta sobre las redes de enmalle de deriva lanzada por la CE.

La representante de OCEANA pide la palabra e interviene sobre la posible contribución del CCR MED a la consulta. Se pasa entonces a tratar el punto 8 del orden del día.

Punto 8: Consulta CE sobre redes de enmalle de deriva

El Secretario informa que, habiendo recibido sólo la aportación de OCEANA y en consideración de la proximidad del vencimiento del plazo máximo para la consulta (25 de junio de 2013), ha solicitado las eventuales contribuciones de todos los miembros asociados para la elaboración de un posible parecer común. La representante de OCEANA, que está participando en 3 consultas, manifiesta su interés en conocer el punto de vista también sobre Ayudas de Estado, puesto que es un asunto que será objeto de debate el próximo otoño.

El Presidente informa que ACI Pesca (Alianza de las Cooperativas Italianas de la Pesca, integrada por AGCI Agrital, Federcoopescas- Confcooperative y Lega Pesca) está preparando un documento único, anticipando que la mayoría de las organizaciones italianas están en contra de la prohibición del uso de las redes de enmalle de deriva sin tener en cuenta el impacto socio-económico que esta medida podría conllevar; se declaran por lo tanto más bien favorables a la racionalización del empleo de este arte de pesca.

El representante de GKTS manifiesta su contrariedad al uso de cualquier red de enmalle de deriva, incluidas las más pequeñas, y afirma que dicha posición es compartida y suportada por el Ministerio Maltés.

El representante de Federcoopescas interviene señalando que sería preferible y oportuno especificar si el tamaño se refiere a la largura o a la malla de las redes, puesto que las asociaciones italianas están en contra del empleo de redes de deriva de malla grande y favorables a las de malla pequeña, como las utilizadas para la pesca de la anchoa.

La representante de OCEANA agradece la participación del Prof. Ferretti, experto en materia de redes de deriva ("ferrettare" en italiano), y quiere destacar que, en caso de enviar un dictamen del CCR MED, habrá que tener en cuenta también los efectos socio-económicos.

El Presidente, visto el inminente vencimiento del plazo, propone volver a lanzar una consulta escrita entre todos los miembros del CCR MED para elaborar una posible posición compartida a redactar exclusivamente en inglés. No habiendo ningún voto en contra, autoriza la Secretaría a proceder.

Punto 1: Aprobación del acta del Comité Ejecutivo de Roma (20 de marzo de 2013)

El acta se aprueba con algunas modificaciones: IVEAMPA pide que se introduzca la creación de un Grupo de Trabajo ad hoc para modificar el Estatuto y el Reglamento Interno vigentes y propone, con la adhesión de WWF, que se especifique que el informe financiero de 2012 ha sido aprobado de forma provisional. La Secretaría se compromete



a transmitir la certificación del auditor a los miembros del Comex haciendo notar que podría variar en función de las decisiones tomadas por la CE. El acta se aprueba con las mencionadas enmiendas.

Además, la representante de WWF pide al Secretario que aclare el nivel de participación del CCR MED en los 3 proyectos pilotos (MAREFRAME, DISCATCH y TEMPO). El Secretario recuerda a todos los asistentes que durante el pasado COMEX no hubo tiempo suficiente para ilustrar de forma detallada los 3 proyectos; las transparencias relativas pueden verse en la página web del CCR MED y en todo caso la participación no conllevará gastos adicionales.

El representante de IVEAEMPA pregunta por las modalidades de participación del CCR MED en estos proyectos porque considera que es preferible que los miembros del Comex sean informados antes de la aceptación.

El Secretario precisa que la Mesa, informada, ha autorizado la participación en las licitaciones, puesto que en los tres casos no ha habido tiempo suficiente para informar a todos los miembros.

El Presidente transmite a los presentes las problemáticas surgidas durante la última reunión INTERRAC relativas al funcionamiento y a la participación de los CCR en las licitaciones y, puesto que la CE todavía no ha aclarado ciertos aspectos, el CCR MED ha oportunamente informado a la DG MARE, que ha autorizado la participación del CCR MED en los mencionados proyectos.

Punto 2: Debate y aprobación de las eventuales modificaciones a aportar al Estatuto, al Reglamento interno y a las normas de procedimiento de los grupos de trabajo.

El Presidente recuerda a todos los presentes que el objetivo principal de este Comex es empezar a delinear eventuales enmiendas al texto del Estatuto y del Reglamento Interno inclusivo de las Normas de Procedimiento para los Grupos de Trabajo. Tal y como anticipado en el Comex del 20 de marzo, quizás sería preferible la institución de un grupo de expertos juristas con la presencia obligatoria de al menos un experto italiano, para garantizar la conformidad del Estatuto con la ley italiana vigente y su compatibilidad con la legislación europea. El Presidente propone una posible hoja de ruta para obtener un texto compartido por los miembros del Comex a presentar a los miembros de la Asamblea General 2014, para que pueda sucesivamente someterse a la aprobación final de la CE. Sobre la base de las contribuciones de CEPRR, OCEANA, IFSUA, EAA, CNPMEM, FIPSAS/ FIPS MER, KGZS, ETF e IVEAEMPA, se pasa a examinar las propuestas de modificación de los artículos del Estatuto y del Reglamento Interno recibidas, sintetizadas por el Secretario y enviadas a los miembros del Comex. Tras un amplio debate y ulteriores integraciones y modificaciones, se redacta un primer borrador de enmiendas al Estatuto y al Reglamento Interno adjunto a esta acta.

Punto 3: Presentación de dos proyectos (SOCIOEC y Myfish) a cargo de Voula Paraskevi Karachle, investigadora del HCMR

El Presidente invita Voula Karachle a presentar, con el soporte de las transparencias, los dos proyectos al orden del día. El objetivo de la presentación es el de animar al CCR MED a participar, sobre todo en las reuniones del proyecto SOCIOEC para fomentar la interacción entre el grupo de trabajo del CCR MED dedicado al estudio del impacto socio-económico y los socios del proyecto. Hace notar que las reuniones previstas serán 3, una para cada año, y que el mismo proyecto cubrirá los costes de participación; espera por lo tanto que el CCR MED pueda asistir con al menos 2 representantes.

El representante de IFSUA propone que el CCR MED nombre a un miembro del 1/3 y a otro de los 2/3.



Punto 4: Lista actualizada de los miembros del CCR MED, estado de las cuotas asociativas 2013 y solicitudes de admisión de nuevos miembros

El Secretario informa que actualmente el CCR MED cuenta con 40 miembros y que los trámites de adhesión de Federconsumatori se han concluido, solicita por lo tanto el consentimiento de los miembros a su admisión.

No habiendo ningún voto contrario, se aprueba la admisión de Federconsumatori al CCR MED, confirmándose el asiento asignado a una asociación de consumidores dentro del Comex.

En cuanto al estado de las cuotas asociativas, puesto que 11 asociados todavía no han pagado la cuota, de acuerdo con la Mesa se ha prorrogado el plazo para el año 2013. En caso de no recibir las cuotas pendientes, la Secretaría del CCR MED se encargará de informar a los miembros acerca de posibles variaciones del programa de trabajo aprobado.

Punto 5: Estado de la propuesta CE para una recomendación de la CGPM sobre un plan de gestión plurianual para la pesca de los pequeños pelágicos en el Adriático.

El Presidente informa a los asistentes de los resultados de la sesión anual de la CGPM, recientemente celebrada en Split, a la que ha asistido en representación del CCR MED la Vice-Presidenta Snezana Levstik, hoy ausente por asuntos personales. La propuesta de Recomendación de la CE sobre el Plan de Gestión plurianual para la pesca de los pequeños pelágicos en el Alto Adriático, ya enviada por la Secretaría, ha sido aprobada.

La representante de WWF quiere puntualizar que el primer plan de gestión anual de la CGPM ha sido aprobado, destacando la importante contribución aportada por el CCR MED a través del GT3, creado antes de la primera sesión anual de la CGPM.

Punto 6: Estado de las negociaciones para la reforma de la PPC.

El Presidente informa a los presentes de la evolución del debate para la reforma de la PPC. Señala que, sobre la base de las propuestas recién aprobadas por el Consejo de Ministros de la UE, la composición del Comex de los CCR (CC) podría verse modificada, pasando de la actual división de los 2/3 y del 1/3 a la del 60% y 40% respectivamente, y por lo tanto las enmiendas al Estatuto deberán tener en cuenta esta nueva situación.

Punto 7: Varios e imprevistos.

El representante de FNCCP le pide al Presidente un esfuerzo de comunicación y negociación con las asociaciones francesas a raíz de las recientes divergencias surgidas durante las elecciones celebradas en Roma el pasado 21 de marzo. El Presidente asegura la más completa disponibilidad a promover el diálogo y a encontrar un punto común para superar la actual situación de estancamiento.

La representante de WWF solicita la palabra y pide aclaraciones acerca de la remuneración de los coordinadores de los GT prevista para el año 2012. El Secretario hace notar que la decisión se tomó durante el Comex del 20 de marzo por contar con la disponibilidad de caja necesaria para 2012, pero la medida podría no verse confirmada para el futuro. La representante de WWF señala entonces la voluntad de su asociación de donar dicha cantidad al CCR MED. No quedando más asuntos a tratar, el Presidente agradece la participación de asistentes e intérpretes y cierra la sesión de trabajo a las 17.00 h.

